

# Sitzung 2023-12-20

Protokoll	
Post	Fachschaftssitzung
keine	20.12.2023
Zeit	18:00 - 19:30
E-Mails	Magnus H., Maximilian H.
Protokollant*in	
Redezeiten	• Frist für QSL-Anträge endet am 29.1.2024
Redezeiten	• Gemeinsamer Spieleabend mit Physik, Mathe, CompSci => bitte eintragen
Anwesende	• Heute war letzter Schreibmarathon
	• Wahl des Studentischen Hilfskräfterrat (Ende Februar, Anfang März)
	• Weihnachtsgrüße des Dekans
	• Einladung zum AK-Finanzierungsmodell der FSK
Anwesende online:	Dini, Leon K.
Mitteilungen	

- Neue Runde Veranstaltungsleitungsschulung (Frank)
  - Wer will teilnehmen?
  - Datum tba, 2 Tage im Feb bis Apr
  - Zertifikat, 1 Jahr gültig
  - [die vier Erstteilnehmenden vom Jahres"beginn" sind bereits zur Auffrischschulung angemeldet]
  - Sascha, Roni haben Interesse
- Kanzler hat D120 besucht
  - War bereits AStA-Vorstand für einige Jahre
  - Interesse an Bistro Athene
- Whiteboards im E-Pool (Frank/Nico)
  - können wir machen
    - Doreens Okay fehlt noch
  - Werbeflächen sind verkauft, aber der Rest der Wände ist okay → Anne
  - es sind 8-10 Whiteboards verfügbar
    - Vorschlag: horizontal aufhängen?
  - Wir müssten uns drum kümmern
    - Schreiner etc.
- Ophasen Orgavergabetreffen findet statt am 30.01.2024 um 18:00 in B002 + BBB
  - Helpdesk

- Frühstück
- Tüten
- Vorträge
- Kneipentour
- Olforz
- (Master-)BBQ
- Kleidung
- Stadtführung + Uni-Rallye
- Fotos
- Streaming
- Namensschilder
- Feedback
- (Helfer)
- Bei Interesse an ophase-leitung@ oder Alex L./Maximilian H. wenden

## Termine

- 25.12.-05.01.24 Winterpause
- 10.01.24 Sitzungsbesuch Erhardt vom Schreibcenter
- 13.-14.01.24 Zukunftstreffen
- 16.01.24 100 Tage Studium
- 18.01.24 13:30 Uhr LuSt
- 24.01.24 FSK in S103|121
- 27.01.24 FB20 Party
- 30.01.24 18:00 Ophasenorgavergabetreffen (B002 & BBB)
- 08.-10.04.24 Sommer-Ophase 24
- 03.-05.05.24 Ofahrt

## Rückblick

- FB20 Party
- Sommer-Ophase 24 Leitung
- Whiteboard im E-Pool
- Laptopaufstockung -> AK
- Testpflicht Zukunftstreffen

## Unterausschüsse & Gremien

### FSK hat getagt

- "Wir befürworten basisdemokratisches Verhalten und möchten einen AK zur Haushaltsplanung des Fachschaftentopfs gründen"

- Bei Interesse gerne einbringen
- Prof. Warzecha war zu Besuch
  - Anmerkung zu Beschwerden: diese gelangen häufig nicht an die richtigen Stellen (hauptsächlich nur in Umfragen)
- Sonderzeichen in Zeugnissen gehen weiter -> Antrag in TUCaN ist möglich
- F-AK (Finanzierungs-AK) wurde besprochen (und Mitglieder werden gesucht)
- Hessenweite FSK-Vernetzung, Vertreter:innen wurden entsendet

## Newsletter, Social Media & Co

- Nachricht des (TU-)Kanzlers über Instagram
- 

## Aufgaben

- Festzelt im A-Schlüssel-Keller sollte auf Palette geladen werden
  - Überprüfung der Brauchbarkeit der Zelte
  - Liste der Sitzungstermine an der Pinnwand aktualisieren
  - Aufräumen des A-Kellers (Sascha kümmert sich drum in KW 1)
- 

## TOPs

### Vorstellungsrunde

### CQSE Sponsoring der Fachschaft (Maria, Jannis, Tim)

Sponsoring durch CQSE vorgeschlagen

- Im Vergleich zu Ofahrten auch Erweiterung auf Ophase bzw. allgemein Fachschaft im Gespräch
- Vorschläge:
  - Nennung/Logo/Workshops in Ophase u. Ofahrt
  - Nennung und Bewerbung von Events an der Uni
  - Sonstige Unterstützung

“

### Neue Tassenaktion (Frank, Jonathan)

- Die Tassen sind etwas in die Jahre gekommen und die Farbe blättert ab
- Könnte man mal wieder als Event veranstalten
- Die Tassen haben inzwischen großen Wiedererkennungswert unter einigen Studis, man könnte es auch als FB20-öffentliches Event anbieten
  - Und eine Tasse gegen Selbstkosten kaufen können, wer mitmacht?
  - Zusätzlich 1-2 Porzellanstifte für persönlichen Touch?
- Mehr Tassen anschaffen, weil wir zu wenige haben
  - Zur Zeit sind auch ca. 30-40 beschädigt

“

### Die nächste Tassenaktion

- Wann? <https://bitpoll.mafiasi.de/poll/K48rBaWz/> -- offen bis zur Sitzung am 17.01., Terminbekanntgabe auf Sitzung
- Wo? Am WE: LZI; Unter der Woche: Seminarraum A213 oder A126 und LZI Innenhof
- Wie lang? 2-5 Stunden (Marabu)
- Wie viel kostet eine Tasse für mich? Genauer Preis folgt, aber rund 4€ vrstl.

Eingeladen wird über:

- fs@
- Discord (öffentlich)

Wir brauchen eine Abschätzung, wie viele Menschen gerne eine eigene Tasse hätten.

- Fangen wir hier an: Wer will?
  - <https://limesurvey.fnelles.de/index.php?r=survey/index&sid=558816&lang=de-informal>
  - bis 17.01.2024, 18:00 Uhr

## Sonstiges

### Unser neuer Teddy braucht einen Namen! (Frank)

Er\*Sie soll dem McFlausch-Clan angehören.

Aktuelle Vorschläge:

- Thomas
- James
- Björn haart

- Björnhardt
- Bärnhard
- Ursula
- Gandalf
- Bärjamin
- Cookie (weil wir Plätzchen haben)(Und wenn Sommer ist?:( )
- Gnocchi (Unisex und lecker <3)
- Knöpfle (schweizer Spätzle) oder italienisch Gnocchini
- Härbärt / Hairbärt
- Teddels
- Knut +2
- Abär-le
- Nutella (offensichtlich weiblich) das Nutella! Italienisch und endet mit "a", so was von weiblich!

Vorschläge können bis Weihnachten an Frank gemeldet werden, dann macht Frank ein Limesurvey

# LETZ FEZZ! Waffeln und Glühwein!

---

Revision #2

Created 20 December 2023 18:41:30 by skriptwesen

Updated 20 December 2023 18:42:32 by Max H.